

PRESS RELEASE

Précautions à prendre après le passage d'un cyclone

Le Ministère de la Santé et du Bien-être informe le public du risque potentiel d'infections gastro-intestinales pendant les périodes pluvieuses et après le passage d'un cyclone.

Le Ministère conseille ainsi au public de prendre les précautions suivantes :

- Faites bouillir l'eau avant de la consommer
- Lavez-vous fréquemment les mains avec de l'eau et du savon
- Consommez des repas fraîchement cuisinés
- Protégez vos aliments contre toute contamination par des insectes en les couvrant
- Ne consommez en aucun cas les fruits tombés par terre

Après le passage d'un cyclone, le public est également conseillé de maintenir les précautions suivantes:

- Ne vous aventurez pas près des endroits à risque (rivières, plages, cours d'eau)
- Ne manipulez en aucune façon les câbles électriques jonchant le sol
- Dès que la météo le permet, veillez à évacuer l'eau accumulée sur les toitures des maisons
- Couvrez convenablement les réservoirs d'eau, de sorte à ce que les insectes n'y ont pas accès
- Débarrassez-vous de tout objet propice à la rétention d'eau (pneus usagés, boîtes de conserve, déchets ménagers)
- Ramassez les feuilles mortes et autres déchets et placez les dans une poubelle couverte
- Autant que possible, dormez sous la protection d'une moustiquaire
- Utilisez des serpentins ou diffuseurs anti moustiques tout en suivant les instructions sur les emballages.

02 février 2022

Ministère de la Santé et du Bien-être